
 
 

組合基本方針  組合の団結と調和 日本一の工業団地を目指す！ 

 

 

 

 

 

流山工業団地 新 年 の ご 挨 拶 

 

流山工業団地協同組合 理事長 洞下 英人 

新年明けましておめでとうございます。 

組合員の皆さまにおかれましては、お健やかに新春を

お迎えのこととお慶び申し上げます。平素より組合活動

にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、2021 年を振り返りますと、昨年 5 月に開催の第

35 回通常総会におきまして、菊地憲悦理事長からバトン

を受け、新たなメンバーとともに新体制で船出をいたし

ました。7 月には東京 2020 オリンピック・パラリンピッ

クが開催され、日本人アスリートの素晴らしい活躍に勇

気をいただいた一方、8 月下旬には新型コロナウイルス感 

染症の感染が急拡大し、第 5 波のピークを迎えました。感染拡大を背景に経済活動が低迷するな

か、原油価格の高騰はじめ、各方面における原材料の大幅な値上げが実施され、これまでのデフ

レスパイラルからインフレへの変化がみられるなど、激動の 1 年となりました。 

 コロナ禍に突入して 3 年目を迎える本年。今もなお、感染拡大の不安が色濃く残るなか、世

界では新たな変異株であるオミクロン株の感染が拡大しており、日本国内での感染拡大も危惧さ

れておりますが、昨年 12 月より 3 回目のワクチン接種も始まり、感染対策はさらに強化されて

いくものと思われます。当組合におきましても、組合員の皆さまとご家族の安全・安心を目指し、

環境に即応できる体制整備を強化してまいります。 

 また、当組合の 2 大課題である『高圧受電容量の拡張』と『組合員の駐車場拡充』の解決に

つきましても推し進めていく所存です。皆さまに「流山工業団地のメンバーで良かった」と感じ

ていただけるような施策を講じるとともに、組合員同士で切磋琢磨しつつ、この難局を乗り切り、

未来の後継者へ繋いでまいりたいと考えます。そして、地域社会の活性化・経済発展のため、皆

さまには引き続きご協力を賜りますよう切にお願い申し上げます。 

 結びに、皆さまのご多幸とますますのご繁栄をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていた

だきます。 
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流山市長 井崎 義治 

あけましておめでとうございます。 
流山工業団地協同組合の皆様方には、輝かしい新年をお迎え

になられたことと心からお慶び申し上げます。 
さて、世界規模で猛威を振るってきた新型コロナウイルス感

染症は、オミクロン株による感染急拡大など、未だに予断を許
さない状況であり、経済への影響の長期化が懸念されておりま
す。 
長期化するコロナ禍への対応の中で、これまでの常識にはな

かった社会の変化と、サプライチェーンを含めた「With コロ
ナ」、「After コロナ」を見据えたビジネス対応が必要となって
おります。 
急変する社会経済環境の下、皆様方には、市内製造業のトッ

プ集団として事業の発展・充実と地域経済の牽引にご尽力いた  
だいておりますことに、深く敬意を表するとともに心から感謝申し上げます。 

さて、本市では、子育て世代を中心に人口増加が続いており、人口増加率も全国７９２市中５
年連続でトップとなり、各種メディアにて取り上げられるなど、全国から注目されております。 
本市の人口増加をビジネスの好機として、皆様方には地域経済発展のため、引き続き、市政へ

のご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
結びに、流山工業団地協同組合のさらなるご発展と、組合員の皆様のますますのご健勝を心か

らお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。 
 

 

 

流山商工会議所 会頭 田口 佳子 

 新年あけましておめでとうございます。 
 流山工業団地協同組合の皆様には、会議所運営にご協力

いただきまして、厚く御礼申し上げます。長引く新型コロナ

感染の中、ワクチン接種が始まり、三回目接種も検討されて

おります。オミクロン株によりコロナ感染は終息とは程遠

い状況であり、第６波の懸命がぬぐえない中で、現在の感染

の減少傾向が少しでも長く続き、経済活動の進展が定着す

ることを心から願っております。コロナ後の新しい様式に 

対応しながら、流山経済の発展にお役に立てる様に流山商工会議所を強化して参りたいと思って

おります。 
 コロナ禍は私共の価値観やニーズを一変させました。今後も社会経済状況は目まぐるしく変化

を遂げると思います。重要なのは常に時代の変化に敏感かつ柔軟であるということでしょう。こ

の様な環境の変化は、私共中小企業経営に厳しく変革を迫っております。この意味で中小企業の

皆様の集まりである商工会議所は新たな時代に入ることとなり、体制作りと活動の一層の強化が

課題であります。 
 その意味で「流山新川耕地事業者情報連絡協議会」には、建設中の大規模物流施設が稼働する

中、今後も事務局として、地域の発展と共に流山商工会議所の発展にもご尽力いただきたく、よ

ろしくお願い申し上げます。私共と致しましても、精一杯の協力をさせて頂きたいと存じます。 
 最後に貴組合の益々のご発展をご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。 
 
 
 

新 年 ご 挨 拶 



生産性向上支援訓練 

IT 新技術による業務改善講座受講 
令和３年１０月２１日、２８日と２日間ポリテクセ

ンター千葉より委託を受けて実施される生産性向上支

援訓練が実施されました。 
 生産性向上訓練とは、厚生労働省所管の公的な職業

能力開発施設であるポリテクセンター千葉の生産性向

上支援センターが、地域の中小企業の生産性向上に関

する課題やニーズに対応した知識・スキルを習得する

為に実施する公的な職業訓練です。 
さて今回は、ラズベリーパイについての講習もあり  

ました。ラズベリーパイとは、教育目的で開発されたワンボードコンピュータです。低価格と便

利なライブラリ、世界中の人が多くの作例をインターネットで共有した事により、一躍ＩｏＴ時

代の代表的プラットフォームになっているそうです。 
 構成部材のセッティングから、初歩的なプログラミングを学び、温度センサーやＬＥＤ機能の

プログラミングを実際にやる事が出来ました。興味のある方はぜひ、調べてみてください！！ 
㈱サンオー 大塚 英一 

 

◆ 改正電子帳簿保存法及びインボイス制度に関する講習会を受けて ◆ 

 

鶴田食品千葉の経理を担当することになって

１７年が経ち… 
 時代と共に色々な事が変更して行く中で、国

が決めたことだから変更して行くしかなく仕事

に必要だと思う事は、早く情報を集め対応する

ようにしています。 
 軽減税率の変更後、食品を扱っている為３種

類の税率を入力処理していますが３種類を使い

分けるのは大変で、入力中は無心で処理しない

と間違えてしまい、なかなか慣れません。 
今回の電子帳簿保存法については、１０月の終わりごろ社長から聞き、何の話か全く分からず

来年１月からと言われてもねぇ？急に言われても対応するのは難しいよね…？ 
 とりあえずデータで貰っている物だけ保存をすれば今はいいが、いずれは全てをデータ化す

るようになるのかと考えると不安になる。 
請求書の殆どが紙媒体で頂くものが多く、確認作業など紙を捲り作業することに慣れている世

代の人達は、データ化されたファイルを一個ずつ開いて作業し、データ化するファイル名を企

業名・日付・金額をきちんと明記しないと管理する人も大変な作業になると感じます。データ

のバックアップもしっかり行わないと、データが消えてしまうことが怖い。 
 インボイス制度については、かなり前から情報が入ってきているので登録番号の申請も済ま

せシステム変更などを行えばいつでも変更できますが、得意先、仕入先等で免税事業者のお客

様もいるので、今後社内でどう対応するかを決めて行かないといけないと思います。 
㈱鶴田食品千葉 経理担当 熊坂 美智子 



事務局だより 

１０月２０日（水） 健康診断 １６３名 受診 

   ２７日（水） 献血 協力６２名  

        ２００ｍℓ４名、 ４００ｍℓ５３名 不採血５名 

１１月 ４日（木） インフルエンザ予防接種 ２７９名 接種 

   １２日（金）  

１２月１２日（日） 実習生レクリエーション 

        実習生レクリエーションは、３年に１度郊外レクリエーションを 

        実施しており、本年度が実施年でしたが、新型コロナウイルス感 

        染症のため実施を断念し、昨年度と同様に昼食会とビンゴゲーム 

        大会を実施しました。 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

 ２０２２年の幕が開きました。今年はどのような一年になるでしょうか。コロナ禍により制限

のある生活が続き新しい生活様式も定着してきました。コロナ禍以前の元の生活にすべて戻る

ことはないと思いますが、早くマスクだけでも不要となる生活を願うばかりです。 

 この様な中、今年は北京オリンピック・パラリンピック、サッカーワールドカップカタール大

会があります。昨年の東京オリンピックは残念ながら無観客での開催でしたが、是非今年は有観

客で開催され、テレビ越しになると思いますが日本選手の活躍を観戦できればと思います。皆様

にとって良い一年でありますようお祈り申し上げます。 

                 遠藤 佳男 
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